

Bucaramanga, 20 de noviembre de 2024.

RED PRO: DESDE LA REGIONES IMPULSAMOS EL DESARROLLO SOSTENIBLE DE COLOMBIA

- Con la vinculación de once Pro de todo el país, la **RED PRO** se consolida como la más importante alianza empresarial regional de Colombia.
- La **RED PRO** impulsa una agenda consolidada de 40 proyectos prioritarios regionales de alto impacto nacional que le aportan a la competitividad, la generación de empleo, al cierre de brechas territoriales y la reducción de pobreza.
- El impulso a la infraestructura de transporte y logística, infraestructura energética, agua potable y saneamiento, transporte público; además de vías terciarias y secundarias, son los componentes de la agenda propuesta por la **RED PRO**, para reactivar la economía e impulsar el desarrollo social del país.

La **RED PRO** se consolida como la más importante alianza empresarial regional de Colombia a través del trabajo articulado entre las once organizaciones regionales: ProAntioquia, ProBarranquilla, ProBogotá, ProBoyacá, ProCaldas, ProCauca, ProCesar, ProChocó, ProCórdoba, ProGuaviare, ProMagdalena, ProMeta, ProNariño, ProPastaza, ProPutumayo, ProRisaralda, ProSantander, ProSanta Marta y ProTolima que reúnen a 37.8 millones de habitantes del país y un 70.9% del PIB nacional. Adicionalmente, acompaña la creación de Progresía Chocó, institución que nace para jalonar el desarrollo de esta importante región.

La red cuenta con el respaldo de más de **500 empresarios del país**, los cuales contribuyen a la generación de valor público, promoviendo el desarrollo sostenible regional en sus dimensiones social, económica, ambiental e institucional. Los representantes de la red, **reunidos este miércoles 20 de noviembre en Bucaramanga**, ratificaron su compromiso de trabajar por el desarrollo de Colombia, con visión territorial de largo plazo, con independencia y carácter no gremial.

Luego de un análisis sobre los retos de pobreza y las oportunidades de crecimiento económico incluyente, la **RED PRO, de la mano del Consejo Privado de Competitividad, CPC, presentó una agenda consolidada que reúne cinco apuestas productivas y la priorización de 40 proyectos regionales de impacto nacional**, que le aportan al cierre de brechas territoriales y a la reducción de pobreza, apalancando la competitividad y la generación de empleo.

En el marco del evento, la presidenta de la Red, María Bibiana Botero, presidenta ejecutiva de ProAntioquia declaró: “Este encuentro en Bucaramanga ratifica nuestro compromiso y el de nuestros aliados con las regiones y el desarrollo del país. La **RED PRO** representa a más de 500 empresas que trabajan por el desarrollo económico y social de Colombia. Hoy consolidamos este trabajo conjunto abordando desafíos estructurales para el crecimiento de Colombia a través del impulso a los proyectos estratégicos que

consideramos de vital importancia para la Nación, y presentamos más de 40 proyectos regionales que deben convertirse en prioridades de interés nacional, en cuyo avance nos enfocaremos con el fin de impulsar el crecimiento económico y el desarrollo social del país.”

“Venimos trabajando en diversas apuestas productivas que serán impulsadas por estos proyectos y dentro de las cuales se encuentran: nearshoring, agronegocios, turismo, negocios verdes, energía y educación. Estas apuestas son caminos de desarrollo regional y nacional que nos permiten aumentar el crecimiento potencial del país tanto a nivel urbano como rural” afirmó Ana Fernanda Maiguashca, presidente del CPC.

“Sin duda Colombia ha avanzado significativamente en los últimos 40 años; sin embargo, aún tenemos retos y sobre todo, oportunidades que debemos trabajar de manera conjunta con una mirada regional. Los datos nos confirman que los departamentos con mayor proporción de la población afectada por la pobreza multidimensional, coinciden con aquellas regiones que se encuentran más desconectadas. Esto, compromete la capacidad de las regiones de ofrecer condiciones de bienestar a sus habitantes, genera presiones ambientales sobre los recursos naturales y limita las posibilidades de impulsar el desarrollo productivo y social, tanto urbano, como rural”, afirmó María Isabel Ulloa, directora ejecutiva de ProPacífico.

Por su parte, Juan Pablo Remolina, director ejecutivo de ProSantander, organización anfitriona del encuentro manifestó: “La Red Pro es una alianza que convoca a otras empresas, gremios, universidades, organizaciones sociales y actores políticos, con el fin de construir y defender una visión compartida del desarrollo sostenible para Colombia que trascienda los mandatos electorales a partir de una mirada regional. Colombia es sus regiones y estas merecen fortalecer su voz y capacidades. Colombia debe apuntarle a crecer a tasas por encima del 5% y a erradicar la pobreza”.

Para la RED PRO, el avance en la ejecución de estos proyectos será fundamental para la consolidación de las apuestas productivas, impactando directamente en la reactivación económica, la competitividad regional y la calidad de vida de los ciudadanos.

Ver adjuntos: mapas y descripción de proyectos.

La RED PRO es la fuerza del desarrollo de Colombia desde las regiones.

Mayor información: Alejandra López, 3204159523

alejandra@libretapersonal.com